

09. November 2023

Stellungnahme zur zweiten Auslegung des vorhabenbezogenen Bebauungs- und Grünordnungsplans bezüglich der Ansiedelung des Paketzentrums.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Mack und Sehr geehrte Gemeinderäte,

durch die Flächenentnahme aus dem Landschaftsschutzgebiet und dem Bau des DHL-Zentrums werden wertvolle Grün- und Ackerflächen versiegelt. Im Bericht steht, dass die Fläche durch die Hereinnahme von mehreren kleinen Flächen mit einer Gesamtfläche von 15,96 Hektar kompensiert sei. Irgendwie verstehe ich das Ergebnis nicht. Wir haben jetzt 14,89 Hektar, die von DHL bebaut werden und 15,96 Hektar, die jetzt nicht bebaut und zu 59,16 Prozent landwirtschaftlich genutzt werden. Nach dem Bau haben wir um 14,89 Hektar (oder knapp 21 Fußballfelder) weniger Grünfläche von der 76,7 Prozent, also 11,4 Hektar (16 Fußballfelder), landwirtschaftlich genutzt waren, weniger. Herauskommen wird also eine große zusammenhängende Fläche und Hereingenommen werden viele kleine Flächen. Somit hat zwar das Landschaftsschutzgebiet eine etwas größere Gesamtfläche, wir alle aber deutlich weniger Grünfläche und landwirtschaftlich genutzte Fläche. Zusätzlich werden auf der B16 in Spitzenzeiten statt etwas mehr als 2.000 LKW pro Tag insgesamt fast 4.000 LKW pro Tag auf der B16 an Weichering vorbeifahren, da die maximal 1.295 DHL LKW ja hin und zurück fahren. Somit werden beinahe doppelt so viele LKWs Feinstaub durch Abgase und Reifenabrieb auf die Gärten und Felder entlang der B16 verteilen.

Bitte verhindern Sie den Lärm, die Luft- und Bodenverschmutzung und die vielen Staus auf der B16. Auch werden in regelmäßigen Abständen die LKW durch Weichering fahren, da die LKW-Fahrer immer Ausweichrouten finden. Die Pausen werden sicherlich nicht immer auf dem DHL-Gelände gemacht werden, da es im Umfeld, z.B. Naherholungsgebiet, sicherlich schönere Pausenplätze gibt.

Die Gutachten beruhen auf fraglichen Unterlagen. Auch die Steuereinnahmen werden bei weitem nicht die Größenordnung erreichen, die Sie sich erhoffen – auch das ist Ihnen bereits dargelegt worden.

Leider habe ich das Gefühl, dass Sie meinen nicht mehr zurück zu können. Aber es ist sicherlich möglich und für viele in Weichering, Lichtenau und im Landkreis wäre es die richtige Entscheidung.

Viele Grüße